

Diciembre

N° 136

Segundo Hogar



Festejo de Navidad

El Comité de Damas, ofreció un desayuno Navideño, para los hijos de trabajadores del Club, en esta linda ocasión se obsequiaron presentes a todos los niños, quienes además se divertieron con un Show Infantil, preparado especialmente para ellos.

También se entregaron tres Becas Escolares (consistentes en compra de material escolar) a los niños con mejores promedios.



Fútbol

Campeonato de Fútbol Open y Femenino



El sábado 19 de diciembre se realizó la final del Torneo de Fútbol Open, el segundo de la temporada y último del año; este evento contó con la participación de diez equipos que desde fines de agosto estuvieron disputando los primeros lugares.

La final se jugó entre MAC FC y Pumas, siendo el ganador, el equipo MAC que se coronó campeón del torneo y festejó este triunfo ya por segunda vez, lo cual es destacado para este equipo de jóvenes jugadores. Luego de finalizado el encuentro se realizó la Clausura en el Parrillero Norte, ocasión en la cual los equipos vencedores recibieron sus premios y se sirvieron un rico buffet.

También, el sábado 19 se jugaron los partidos finales del Campeonato Femenino entre los equipos de R.P. e Inter Nadas y después de un arduo partido las ganadoras fueron el equipo de R.P.



Clausura de Fútbol Senior

El Torneo de Fútbol Senior, culminó el domingo 20 de diciembre con el partido que coronó a Todavía Vivos como campeón. El 2º lugar fue para el equipo Los Amantes, también equipo destacado de esta categoría. El título de "goleador del torneo" fue para Gonzalo Galindo.

La Clausura y premiación del campeonato se realizó en la Jataca del Club House



Golf



Destacan Alumnos Escuela



El Circuito de eventos para menores de Golf, denominado "Vuelta a Bolivia II" realizó su último evento de la temporada en el Club Mapaizo de Santa Cruz del 11 al 13 de diciembre, este evento permitió confirmar a los jugadores del Country Club Cochabamba, entre los mejores del país obteniendo las mejores ubicaciones de la temporada.

Campeones de la temporada: Brandon Terceros en Categoría Pre Juvenil; Steffany Justiniano también en Categoría Pre Juvenil y Katerine Pinto en Categoría Pre Infantil.

Segundos lugares: Genovieve Cepeda, Luciana Calvimontes, Juvinka Vranicic y Cristian Terceros.

Los jugadores Fernando Rosas y Brandon Terceros clasificaron al Campeonato Sudamericano Juvenil 2016, en el que representarán al país.

Camping en la Escuela

A manera de concluir actividades de la temporada 2015, el viernes 18 de diciembre la Escuela de Golf organizó un camping en el Driving Range, ocasión en la cual pequeños y grandes compartieron una tarde y noche de golf, juegos y una deliciosa cena.



Paleta

II Torneo de la Temporada

La Capitanía de Raquetbol, Paleta y Squash a cargo de la Sra. Alba Gamarra organizó el II Torneo de Paleta, evento reservado para socios y también para quienes representan al Club en eventos de la Asociación Departamental de este deporte.



El torneo se realizó en el Club el sábado 26 y domingo 27 de diciembre, el acto de clausura y premiación se realizó en los jardines de la Sección Tenis, ocasión en la cual los ganadores recibieron sus medallas.

Tiro Deportivo

II Torneo de la Temporada

Un año de mucha actividad liderada por el Capitán de Sección, Sr. Carlos Brockmann concluyó su temporada con un torneo clausura el domingo 13 de diciembre. La jornada fue especial ya que se efectuó también la premiación anual de la Asociación Departamental de este deporte, cuyo presidente el Sr. Ruddy Aguilar premio a los mejores del año 2015.

Al finalizar todos los asistentes y sus familias compartieron un chicharrón, concluyendo la actividad a media tarde del domingo.



Colonia de Vacaciones

Como ya es una tradición, el Club organizó la Colonia de Vacaciones, actividad única en el medio, debido a la disponibilidad de áreas deportivas y verdes que tiene nuestro Club.

Durante tres semanas ,del 04 al 18 de diciembre los niños y niñas participantes realizaron diversas actividades, como caminatas, natación recreativa, actividades campestres de elaboración de alimentos, actividades manuales, deportes y un sin número de eventos que semanalmente fueron diversos. El último día realizaron una práctica de Tiro al Arco, especialidad deportiva que agradó mucho a los pequeños.